

Jahresrückblick – Leichtathletik

Auf das Konto der Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel gehen bei Meisterschaftsteilnahmen 2016 wieder zahlreiche Titel und vordere Platzierungen in drei Verbänden des Olympischen Sportbundes (Deutscher Leichtathletik-Verband, Deutscher Turnerbund und Deutscher Rasenkraftsport- und Tauziehverband). Der heutige Jahresrückblick bezieht sich auf die Erfolge beim **Deutschen Leichtathletikverband** (DLV). Er ist mit über 850.000 Mitgliedern in mehr als 7.600 Vereinen der mitgliederstärkste Leichtathletik-Verband der Welt und zählt in Deutschland zu den größten Spitzensport-Fachverbänden.

Hier die größten Erfolge des TV Weisel bei Meisterschaften des DLV:

Karl Heinz Goerke nahm an den **Westdeutschen Meisterschaften** im 10km-Straßenlauf teil und belegte dabei Platz 131. Dies war die höchstrangige Leichtathletik-Meisterschaftsteilnahme eines Mitgliedes des TV Weisel im Jahr 2016.

Bei **Rheinland-** und **Rheinland-Pfalz-Meisterschaften** konnten gute Erfolge bis hin zu Podestplätzen verzeichnet werden: **Theodor Sauerwein** je 1x Platz 1 und Platz 2, **Andreas Bröder** 1x Platz 1, **Karl Heinz Goerke** 3 x Platz 2 und **Maximilian Löffler** 1x Platz 3. Besonders erwähnenswert ist die Leistung seines Bruders **Nico Löffler**. Er startete bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften im Rahmen des Landesjugendsportfestes in Bingen eine Altersklasse höher und belegte dabei im Dreikampf Platz 8.

Die Bandbreite der Leichtathlet/innen des TV Weisel zeigt sich bei den Kreismeisterschaften. Hier standen 7- bis 62-Jährige in Lauf-, Sprung- und Wurfdisziplinen auf dem Siegerpodest. Insgesamt **28 Kreismeistertitel** (je 4x Nico Löffler und Theodor Sauerwein; 3x Yasmin Gotthilf; je 2x Leon Dauer, Luzie Meerjans, Jonah Pfaffenberger und Jörg Sauerwein; je 1x Andreas Bröder, Lena Berghäuser, Carlos Carrera, Finn Crawford, Solveig Crawford, Karl Heinz Goerke und Moritz Pfaffenberger) und **20 Vize-Kreismeistertitel** (4x Finn Crawford; 3x Karl-Heinz Goerke; je 2x Lena Berghäuser, Leon Dauer, Luzie Meerjans, Jonah Pfaffenberger und Jörg Sauerwein; je 1x Carlos Carrera und Maximilian Löffler) konnten vom TV Weisel gefeiert werden. Dazu gab es noch je 1x Staffel- und Mannschaftsgold, sowie 1x Mannschaftssilber.

Nun der gesamte Jahresrückblick (bei Kreismeisterschaften Plätze 1-3 - bei höherwertigen Meisterschaften alle) auf die Erfolge der einzelnen Sportler/innen:

Karl Heinz Goerke, Altersklasse M60:

Westdeutsche Meisterschaften: Platz 131 im 10-km-Straßenlauf

Rheinland-Meisterschaften: je Platz 2 im 100m-, 200m-, und 400m-Lauf ; Platz 4 im 800m-Lauf; Platz 5 im 10-km-Straßenlauf ; Platz 8 im 5500m-Crosslauf

Kreismeisterschaften: Platz 1 im 400m-Lauf ; Platz 2 im 100m-Lauf, 4250m-Cross- und 10km-Straßenlauf ; Platz 3 im 200m

Theodor Sauerwein, Altersklasse MJU18:

Rheinland-Pfalz-Meisterschaften: Platz 2 im Hammerwurf ; Platz 4 im Diskuswurf ; Platz 6 im Speerwurf ; Platz 10 im Kugelstoßen (Halle)

Rheinland-Meisterschaften: Platz 1 im Hammerwurf ; Platz 3 im Diskuswurf ; Platz 4 im Kugelstoßen ; Platz 6 im Kugelstoßen (Halle) ; Platz 9 im Speerwurf

Kreismeisterschaften: je Platz 1 im Kugelstoßen, Hammer-, Diskus- und Speerwurf

Maximilian Löffler, Altersklasse MJU18:

Rheinland-Pfalz-Meisterschaften: Platz 5 Dreisprung (Halle) ; Platz 7 im 400m-Lauf (Halle)

Rheinland-Meisterschaften: Platz 3 im Dreisprung (Halle) ; Platz 5 im 400m-Lauf (Halle)

Kreismeisterschaften: Platz 2 im 4250m-Crosslauf

Nico Löffler, Altersklasse M11:

Kreismeisterschaften: je Platz 1 im Hochsprung, Weitsprung, Schlagballwurf und Dreikampf

Altersklasse M12:

Rheinland-Pfalz-Meisterschaften: Platz 8 im Dreikampf

Andreas Bröder, Altersklasse M30:

Rheinland-Meisterschaften: Platz 1 im Hammerwurf

Kreismeisterschaften: Platz 1 im Hammerwurf

Yasmin Gotthilf, Altersklasse W12:

Kreismeisterschaften: je Platz 1 im Kugelstoßen, Diskus- und Speerwurf

Leon Dauer, Altersklasse M12:

Kreismeisterschaften: je Platz 1 im 2150m-Crosslauf und Weitsprung ;

je Platz 2 im Diskuswurf und Vierkampf ;

je Platz 3 im Dreikampf, Hochsprung, 75m-Lauf und 60m-Hürdenlauf

Jonah Pfaffenberger, Altersklasse M11:

Kreismeisterschaften: je Platz 1 im 50m- und 800m- Lauf ; je Platz 2 im 1150m-Crosslauf und Weitsprung

- Luzie Meerjans,** Altersklasse W12:
Kreismeisterschaften: je Platz 1 im 800m-Lauf und Ballwurf ; je Platz 2 im Kugelstoßen und Diskuswurf
- Jörg Sauerwein,** Altersklasse M55:
Kreismeisterschaften: je Platz 1 im 100m-Lauf und Hochsprung ; je Platz 2 im Diskus- und Speerwurf
- Finn Crawford,** Altersklasse M12:
Kreismeisterschaften: Platz 1 im Diskuswurf ; je Platz 2 im 75m-Lauf, Weitsprung, Ballwurf und Dreikampf ; Platz 3 im Vierkampf
- Lena Berghäuser,** Altersklasse W11:
Kreismeisterschaften: Platz 1 im Hochsprung ; je Platz 2 im 50m-Lauf und Schlagballwurf ; Platz 3 im Dreikampf
- Carlos Carrera,** Altersklasse M10:
Kreismeisterschaften: Platz 1 im Dreikampf ; Platz 2 im 1150m-Crosslauf
- Solveig Crawford,** Altersklasse W7:
Kreismeisterschaften: Platz 1 im 1150m-Crosslauf
- Moritz Pfaffenberger,** Altersklasse M8:
Kreismeisterschaften: Platz 1 im 1150m-Crosslauf
- Minou Dauer,** Altersklasse W8:
Kreismeisterschaften: Platz 3 1150m-Crosslauf

Dazu kommen folgende Mannschaftswertungen / Staffel:

Weibliche/Männliche Jugend U14:

Rheinland-Meisterschaften: Platz 7 bei den Team-Meisterschaften
(K. Leich, F. Crawford, L. Meerjans, L. Dauer, N. Löffler)

Männliche Jugend U14:

Kreismeisterschaften: Platz 1 im 2150m-Crosslauf (L. Dauer, C. Theiß, F. Crawford)

Männliche Kinder U12:

Kreismeisterschaften: Platz 2 im 1150m-Crosslauf (C. Carrera, J. Pfaffenberger, N. Löffler)

Männliche Jugend U14:

Kreismeisterschaften: Kreismeister in der 3 x 800m (N. Löffler, L. Dauer, J. Pfaffenberger)

Die Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel erfreut sich eines großen Zuspruchs. Athlet/innen z.B. aus Bornich, Kestert, Lautert, Lipporn, Oberwallmenach, Oelsberg, Strüth, Reichenberg, Rettershain, Weisel und Welterod trainieren hier und tragen mit ihren Erfolgen dazu bei, dass der TV Weisel im Kreis, auf Verbandsebene und darüber hinaus ein gutes Ansehen genießt. Dank dafür geht an das Trainer- und Betreuersteam, sowie die Eltern der Kinder und Jugendlichen, ohne deren Unterstützung diese Erfolge nicht möglich gewesen wären.



Mitglieder der Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel aus den Verbandsgemeinden Loreley und Nastätten beim Trainingslager auf heimischem Platz